

Una nueva zona llamada Costa Fiat, es la encargada de conectar los más de 12 mil kilómetros que separan a Chile de Italia, sin necesidad de viajar hasta Europa. Se trata de una intervención de Fiat, que busca revitalizar la experiencia de las familias y veraneantes de la quinta región.

La actividad está ubicada en la zona de Aguas Blancas, acceso sur de Maitencillo donde los quitasoles de color rojo y blanco se suman como un innovador punto de encuentro en la comuna de Puchuncaví.

Anuncio Patrocinado

El espacio entrelaza las tradiciones chilenas e italianas y le da un impulso al desarrollo local, así como la calidad de vida de los habitantes de la quinta región convirtiéndolo en una pequeña costa italiana, que permite a los visitantes de todas las edades disfrutar, divertirse y refrescarse con todo el estilo y la pasión de Italia.

Costa Fiat cuenta con zonas de hidratación y de descanso, pero también con espacios interactivos para jugar taca taca, spikeball, volleyball playa y paletas. Una de las grandes actividades con la que cuenta este espacio, son los sunset de la temporada y donde los asistentes podrán experimentar un colorido show cargado de la mejor coctelería veraniega, música en vivo y espacios que conectan con Italia.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Sin embargo, uno de sus atractivos imperdibles es la exhibición del modelo SUV de Fiat, el Pulse 1.0 Turbo 200 AT que podrá ser llevado mediante test drive al límite, en los diferentes recorridos y terrenos de la ruta para que la experiencia de los visitantes sea única. Los niños también podrán manejar autitos de pedal para participar de esta actividad, con el objetivo de que todos quienes pasan por este lugar, puedan vivir y disfrutar de los distintos espacios de la actividad.

y tú, ¿qué opinas?